

Dienstjubiläen bei der Saanen Bank

In diesem Frühjahr können bei der Saanen Bank gleich vier langjährige Mitarbeitende ihr Dienstjubiläum feiern.

Bereits seit 30 Jahren arbeitet Christine Tschanz für die Saanen Bank. In ihrer heutigen Funktion in der Abteilung Basisformalitäten sorgt sie in ihrem Team für den professionellen Empfang unserer Kunden, den reibungslosen Telefondienst und die korrekte Abwicklung der Kundenformalitäten.

Ariane Jungi wird am 1. März 2014 ihr 10-jähriges Dienstjubiläum feiern. Im Bereich Zahlungsverkehr ist Ariane Jungi sowohl für Kundinnen und Kunden wie auch für Mitarbeitende eine kompetente Anlaufstelle für sämtliche Fragen rund um's Thema Zahlen.

Ebenfalls seit 10 Jahren ist Marlise Annen für die Saanen Bank tätig. Sie arbeitet Teilzeit als Schalterablösung bei Abwesenheiten und Ferien in den Filialen Gstaad, Gsteig und Lauenen. Ihre zuvorkommende und hilfsbereite Art werden innerhalb der Bank und von den Kunden sehr geschätzt.

Am 1. Februar 2014 konnte zudem Beat Jaggi sein 5-jähriges Dienstjubiläum feiern. Als Compliance Officer und Bereichsleiter Logistik ist Beat Jaggi für sehr vielseitige und wichtige Aufgabengebiete verantwortlich. Dank seiner grossen Erfahrung und dem umfassenden Fachwissen ist Beat Jaggi für

viele Fragen und Anliegen eine geschätzte und kompetente Anlaufstelle.

Firmentreue ist in der heute kurzlebigen Zeit nicht mehr selbstverständlich. Aus diesem Grund sind der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung der Saanen Bank sehr stolz, auf solch langjährige und verdiente Leistungsträger zählen zu können. Herzlichen Dank für das unermüdliche Engagement und die Loyalität zu Gunsten der Saanen Bank.



Feiern in diesem Frühjahr ihr Dienstjubiläum (v.l.n.r.): Marlise Annen, Christine Tschanz und Ariane Jungi. Auf dem Bild fehlt Beat Jaggi.